

2019年12月16日

各 位

近江タクシー株式会社

当社運転手が運転中に業務用携帯電話で通話した事象についてのお詫びとお知らせ

この度、当社運転手が、空車走行中に業務用携帯電話で通話した事象が発生いたしました。お客さまをはじめ、関係の皆さまには多大なご迷惑・ご心配をおかけいたしました事を深くお詫び申し上げます。

当社といたしましては、公共の交通機関を担う事業者として、今般の事態を厳粛に受け止め、従業員一同、再発防止に向けて全力を挙げて取り組み、信頼回復に努めてまいります。

本件につきましては関係当局への報告を行っております。なお、本件にともなう事故はございません。

詳細は、下記のとおりです。

記

1. 発生日時

2019年12月14日（土）15時30分頃

2. 当該運転手

守山営業所 男性運転手

3. 発生事象

当該運転手が草津市内を空車走行中、業務連絡のため、業務用携帯電話で通話いたしました。

4. 判明した経緯

社内調査により判明いたしました。

5. 再発防止策

全運転手に対し、関係法令および社内ルールの順守を再徹底するとともに、社内研修等を実施し、再発防止に全力を挙げて取り組んでまいります。

6. 本件に関するお問合せ

近江タクシー株式会社 業務部（平日 8:30～17:40）

電話（0749）23-8016

以 上